

Revue de la presse du 12/02/2015

➤ Journée Nationale : La sécurité routière s'attache au comportement

Le Matin indique que le Comité de Prévention des Accidents de la Circulation (CNPAC) s'apprête à célébrer la journée nationale de la sécurité routière qui aura lieu le 18 février prochain. L'article aborde le programme riche conçu par le comité en vue de mobiliser le maximum d'acteurs institutionnels, professionnels et de la société civile.

•Le Matin•

➤ Baisse significative de la gravité des accidents de la circulation en 2014

Le Directeur des Transports Routiers et de la Sécurité Routière, M. Brahim Baamal a indiqué mercredi 11 février 2015, lors d'une réunion du Comité permanent de sécurité routière, que l'année 2014 a enregistré une baisse significative de la gravité des accidents de la circulation, avec un recul de 6,04 % du nombre d'accidents mortels, de 8,74 % des décès et de 14,81% du nombre de blessés graves.

•MAP Info• Andaluspress• Bayane Al Yaom•

➤ BTP : La signature du 2e contrat-programme approche

D'après Le Matin, Le 2e contrat-programme pour le développement du BTP et l'ingénierie devrait probablement être signé début mars prochain. Selon des sources proches du dossier, le ministère de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a sélectionné en janvier dernier une agence spécialisée dans l'événementiel pour organiser la cérémonie de signature de ce cadre contractuel avec la Fédération Nationale du BTP et la Fédération marocaine du conseil et de l'ingénierie.

•Le Matin•

➤ Le nouveau terminal de l'aéroport Fès-Saiss fin prêt incessamment

D'après l'ONDA, le nouveau terminal de l'aéroport Fès-Saiss, destiné à porter 2,5 millions passagers la capacité d'accueil annuelle de l'aéroport, sera incessamment fin prêt. Le nouveau terminal, d'un coût global de 479 MDH, fait partie d'un grand projet d'extension de l'aéroport Fès-Saiss.

•MAP• H24• Media24•

➤ Le Maroc a réussi à se faire un nom dans le domaine de l'aéronautique

La Chaîne d'information américaine CNN a indiqué que le Maroc a réussi à se faire un nom dans le domaine de l'aéronautique et de l'aviation comme en témoigne le nombre de compagnies internationales-ayant choisi le Royaume pour leurs investissements.

•MAP INFO•

➤ Aéronautique : Le Maroc dans la ligne de mire des Américains

Le Maroc a réussi à mettre en place, ces 10 dernières années, une industrie aéronautique ambitieuse estimée à hauteur de 1 MMDH, le Royaume étant devenu une destination prisée des investisseurs étrangers attirés par ce secteur compétitif, a écrit le magazine américain Forbes Magazine dans une analyse.

•Electra•